

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 15 juin 2018

INFORMATION MÉDIAS

Inauguration de l'hospitalisation de jour de chimiothérapie de l'hôpital de Taravao

Vendredi 15 juin 2018 - 9h – Hôpital de Taravao

M. Raymond YEDDOU, Administrateur des subdivisions des Îles du Vent et des Îles Sous-le-Vent, représentant le Haut-Commissaire de la République, a inauguré ce matin les locaux dédiés à l'hospitalisation de jour de chimiothérapie de l'hôpital de Taravao, aux côtés de M. Jacques RAYNAL, Ministre de la santé et de la prévention, en charge de la protection sociale généralisée.

Fruit d'une étroite coopération entre l'Etat et le Pays, ce nouvel investissement vient améliorer la qualité de la prise en charge du cancer dans ce secteur de la presqu'île. Environ 20 % des patients hospitalisés de jour en oncologie au centre hospitalier de Polynésie française habitent en effet dans la zone de Taravao, contraints à des trajets de plus de 2h30 pour recevoir leurs soins, ce qui libérera autant de places au sein de l'hôpital de jour du Taone. La délocalisation de l'activité de chimiothérapie à l'hôpital de Taravao permet désormais d'améliorer la prise en charge des patients en rapprochant l'offre de soin.

L'administrateur a souligné que ces aménagements ont pu être réalisés très rapidement, notamment grâce à la formalisation anticipée de l'accord de financement entre le Hautcommissaire et le Président du Pays dès le 27 septembre 2017.

Cet investissement s'inscrit dans le cadre du « plan cancer » 2018-2022 arrêtée par le gouvernement de Polynésie française, auquel contribue financièrement l'Etat par le versement d'une enveloppe de 716 millions fcpf. sur 3 ans. L'unité de chimiothérapie de l'hôpital de Taravao, d'un montant total de 28 millions FCFP, a ainsi bénéficié d'un financement de l'Etat à hauteur de 80 % (22,5 millions).

L'administrateur a mis en avant l'importance de ces enjeux de proximité territoriale et d'égalité des soins devant la maladie. Il s'est également félicité que sur la mise en œuvre du partenariat Etat/Pays en matière d'oncologie, on observe une grande mobilisation des services, puisqu'à ce jour la majeure partie des opérations programmées (2017 et 2018) a connu un commencement d'exécution, voire est achevé.